El Parque de Bomberos de Benavente recibirá del consorcio provincial un nuevo vehículo de extinción de incendios valorado en 340.000 euros

El nuevo convenio entre Consorcio y

Ayuntamiento acuerda una cantidad de

400.000 euros para el año 2024, 40.000 euros más que el actual.



El Ayuntamiento de Benavente informa que esta mañana ha tenido lugar la visita a Benavente del Presidente de la Diputación Provincial de Zamora, Javier Faúndez, quien se ha reunido con la Alcaldesa de Benavente, Beatriz Asensio y parte del Equipo de Gobierno para abordar los diferentes temas que involucran a ambas instituciones de cara al próximo ejercicio.

Una entrevista en la que se ha abordado la renovación del convenio entre el Consorcio Provincial de Prevención y Extinción de Incendios y el Ayuntamiento de Benavente y que en el año 2024 presentará una cantidad de **400.000 euros**, lo que supone un aumento de 40.000 euros respecto al anterior. Además, el Consorcio Provincial ha comprometido la dotación de una **nueva autobomba urbana pesada** para el Parque de Bomberos de Benavente valorada en 340.000 euros.

Esta nueva unidad se monta sobre un chasis de potencia superior a 290 caballos, con capacidad para tres ocupantes y una cisterna que alberga 3.500 litros. La nueva autobomba estará totalmente equipada con un sofisticado equipo de rescate puesto en funcionamiento desde el año 2022. El nuevo vehículo sustituirá al actual camión autobomba urbana del parque cuya antigüedad asciende a 24 años por lo que se da un paso adelante en la modernización y mejora de los servicios del Parque de Benavente.

Esta es la segunda unidad que recibe el Parque de Benavente después de la autobomba forestal recibida el pasado mes de junio cuya inversión ascendía a 200.000 euros. Ahora, el parque de la ciudad de Benavente presentará una flota de vehículos renovada lo que supondrá una mejora en el servicio de extinción de incendios que se presta a un total de **72 municipios y 92 localidades** en una superficie de **182.558 kilómetros cuadrados** y dando servicio a un total de **37.000 habitantes** de Benavente y Comarca.

Durante la reunión, también se ha acordado una subvención de **30.000 euros** presupuestados en la Diputación Provincial que irán destinados a financiar los gastos de la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil de Benavente. Los presupuestos de la administración dirigida por Javier Faúndez también contemplan la asignación de dos millones de euros para el desarrollo del Polígono Industrial 'Puerta del Noroeste' lo que permitirá seguir mejorando la superficie industrial de la ciudad.

Desde el Ayuntamiento de Benavente queremos agradecer la visita del Presidente de la Diputación Provincial de Zamora, así como el esfuerzo económico que realiza su administración para mejorar, a través de las inversiones en la ciudad, los servicios y la calidad de vida de los benaventanos y vecinos de su comarca.